



Club Update Oct 21, 2024

Mise à jour du club 21 octobre 2024

Awards Celebration 2024

Thank everyone so much for attending our 2024 Awards Ceremony, it was a very special night. A special thanks again to WVST and Pam Steeves for hosting.

NNB's AGM & Awards Gala 2025 will be held in Miramichi and hosted by MWC!

SNB Board of Directors 2024-2025

Following the AGM, the Board of Directors met and nominated the following individuals as Directors:

Annie Robichaud, President
Paula Stewart, Vice President
Cynthia Duguay, Secretary
Mike Hussey, Treasurer
Adam Moore, Director

Share The Score 50/50 Raffle – please share

https://www.rafflebox.ca/raffle/sharethescore-partagerlescore/17?fbclid=IwY2xjawF7nJpleHRuA2FibQIxMQABHWROIObk0mRub5bt4HyJUcfkzkN3mBzlicNSLm4sGDVEVjVsGml6EIDhodg_aem_e3QhFXH9yGM_Lq61Vt4gBQ

Registration & REMS

- All clubs have received their registration invoices. Once they are paid and the swimmers update their account and check off their online waivers, their accounts will become Active.
- For new swimmers, their Swimmer ID number will be generated once the invoice is paid and registrars may find this number by viewing the registrants account
- Club Officials Administrator accounts have been created. Please ensure your clubs COA has activated their account and followed the instructions given to start registering & approving your club's officials
- Registrar's, please ensure your clubs information is up to date on your REMS account. This is the information SNC uses for their "Find A Club" promotion and links

Cérémonie de remise des prix 2024

Merci à tous d'avoir participé à notre cérémonie de remise des prix 2024, ce fut une soirée très spéciale. Nous remercions encore une fois WVST et Pam Steeves de nous avoir accueillis.

L'AGA et le gala de remise des prix de SNB 2025 auront lieu à Miramichi et seront organisés par la MWC !

Conseil d'administration de NNB 2024-2025

Après l'AGA, le conseil d'administration s'est réuni et a nommé les personnes suivantes au poste d'administrateur :

Annie Robichaud, présidente
Paula Stewart, vice-présidente
Cynthia Duguay, secrétaire
Mike Hussey, trésorier
Adam Moore, directeur

Tirage 50/50 de Share The Score - merci de partager

https://www.rafflebox.ca/raffle/sharethescore-partagerlescore/17?fbclid=IwY2xjawF7nJpleHRuA2FibQIxMQABHWROIObk0mRub5bt4HyJUcfkzkN3mBzlicNSLm4sGDVEVjVsGml6EIDhodg_aem_e3QhFXH9yGM_Lq61Vt4gBQ

Inscription et REMS

- Tous les clubs ont reçu leurs factures d'inscription. Une fois qu'ils sont payés et que les nageurs ont mis à jour leurs comptes (coché leurs renonciations en ligne), leurs comptes deviendront Actifs
- Pour les nouveaux nageurs, leur numéro d'identification sera généré une fois que la facture aura été payée, et les registraires pourront trouver ce numéro en naviguant vers le compte du nageur.
- Les comptes administrateurs des officiels de club ont été créés. Veuillez vous assurer que l'AOC de votre club a activé son compte et suivi les instructions données pour commencer à enregistrer et approuver les officiels de votre club.
- Registraires, veuillez vous assurer que les informations relatives à votre club sont à jour sur votre compte REMS. C'est cette information que NC



Club Update Oct 21, 2024

Mise à jour du club 21 octobre 2024

- We have had a few inquiries about having multiple admin accounts for the REMS system. We are looking into this possibility, however at this time each club can only have one account for their Registrar, Meet Manager and Chief Officials Administrator. This is the same as previous years and the old RTR system.
- Club Registrars are responsible for updating club records with the swimmers ID number

SNC non swimmer awards Nominations are due Nov 15

- <https://www.swimming.ca/national-awards/>

Masters Award Nominations are due Oct 30

- <https://www.swimming.ca/masters/awards/>

SNB Scholarship

Applications are due Nov 15, 2024

- <https://swimnb.poolq.net/menu/scholarship-bourses-detudes>

Swim a Thon

- Please see the attached memo from SNC regarding the SAT

utilise pour sa promotion et les liens « Trouver un club ».

- Nous avons reçu quelques demandes concernant la possibilité d'avoir plusieurs comptes d'administration pour le système REMS. Nous étudions cette possibilité, mais pour l'instant, chaque club ne peut avoir qu'un seul compte pour son registraire, son responsable des compétitions et son administrateur en chef des officiels. C'est la même chose que les années précédentes et l'ancien système RTR.
- Les registraires des clubs sont responsables de la mise à jour des dossiers des clubs avec les numéros d'identification des nageurs.

Les nominations pour les prix NC pour les non-nageurs doivent être envoyées avant le 15 novembre

- <https://www.swimming.ca/fr/recompenses-annuelles/>

Les nominations pour les prix des maîtres doivent être envoyées au plus tard le 30 octobre

- <https://www.swimming.ca/masters/fr/awards/>

Bourse NNB

Les nominations doivent être envoyées avant le 15 novembre 2024

- <https://swimnb.poolq.net/menu/scholarship-bourses-detudes>

Swim a Thon

- Veuillez consulter le mémo ci-joint de NC concernant le SAT

From Technical Director

Meet Calendar

- Is posted on our Website under the "Meets" tab then select "Meet Calendar"
- We still need hosts for Inv 3, 4, 5, SC or LC
 - Bidding is open until Wednesday Oct 23rd. Please send your bid to Andrea Creer-Landine at technical@swimnb.ca

Please have your meet calendar declarations into SwimNB by Oct 25rd using this form:

De la part du directeur technique

Calendrier des rencontres

- Il est affiché sur notre site web sous l'onglet « Meets », puis sélectionnez « Meet Calendar ».
- Nous avons toujours besoin d'hôtes pour les Inv 3, 4, 5, SC ou LC.
 - Les offres sont ouvertes jusqu'au mercredi 23 octobre. Veuillez envoyer votre offre à Andrea Creer-Landine à technical@swimnb.ca



Club Update Oct 21, 2024

Mise à jour du club 21 octobre 2024

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=um_UkUYsUkqlezMK_yW8mhII02TZ-mVDIKBYDeul7pJUOEfYMkNWTUZOQjJKMEFRUFJVzJMVfHNRy4u

Please see resources and funding opportunities

- [She is Active NB](#)
- [Coach Retention and Recruitment Strategies](#)

Canada Games Meet Package Update

- Please note the update to scoring [36 2025 Technical Package - Swimming - PUBLISHED.pdf](#)

Coach Education

Beyond Coaching Conference 2024 - <https://thelocker.coach.ca/event/registration/11857>

VIP Coach Program - <https://coachnb.ca/vip-coach/>

Camp Successes

We saw 37 athletes participate in the Top 3 Camp in early October with Canada's Junior National Team Coach, Ken McKinnon. Thank you to our coaches, Sara, Pascale, Eric and Rachidi and our chaperones Laura and Erin!

This past weekend we were able to host a Para Swimming Camping with Janet Dunn and Mike Edey from SNC. We were joined by 2 athletes from PEI and another 5 from NB! A shout out to the coaches who join us this weekend: Brenna, Ryan and Edie. Among the highlights we were able to have Paralympic Gold Medalist Danielle Dorris join us for a Q&A

Veillez envoyer vos déclarations de calendrier de compétition à NNB avant le 25 octobre en utilisant ce formulaire :

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=um_UkUYsUkqlezMK_yW8mhII02TZ-mVDIKBYDeul7pJUOEfYMkNWTUZOQjJKMEFRUFJVzJMVfHNRy4u

Voir les ressources et les possibilités de financement

- [Elle est active NB](#)
- [Stratégie de recrutement et de rétention des entraîneurs](#)

Mise à jour du pack technique sportif des Jeux du Canada

- veuillez noter la mise à jour des points d'évaluation du sport [36 2025 Technical Package - Swimming - PUBLISHED.pdf](#)

Formation des entraîneurs

Colloque au delà d'entraîneur 2024 - <https://lecasier.coach.ca/event/registration/11857>

Entraîneur VIP - <https://coachnb.ca/fr/programme-vip-entraîneur/>

Succès des camps

Au début du mois d'octobre, 37 athlètes ont participé au camp Top 3 avec l'entraîneur de l'équipe nationale junior du Canada, Ken McKinnon. Merci à nos entraîneurs, Sara, Pascale, Eric et Rachidi et à nos accompagnatrices Laura et Erin !

Le week-end dernier, nous avons pu accueillir un camp de para-natation avec Janet Dunn et Mike Edey de NC. Deux athlètes de l'Île-du-Prince-Édouard et cinq autres du Nouveau-Brunswick se sont joints à nous ! Un coup de chapeau aux entraîneurs qui se sont joints à nous cette fin de semaine : Brenna, Ryan et Edie. Parmi les faits saillants, la médaillée d'or paralympique Danielle Dorris s'est jointe à nous pour une séance de questions et réponses.



Club Update Oct 21, 2024

Mise à jour du club 21 octobre 2024

Grand Prix de Québec	Grand Prix de Québec
<p>FNQ is pleased to pass on information about the “Grand Prix du Québec”, an international competition that is being organized for next summer.</p> <p>You'll find in attach a bilingual pdf with key information and qualification standards</p>	<p>La FNQ a le plaisir de transmettre des informations sur le « Grand Prix du Québec », une compétition internationale qui est en train d'être organisée pour l'été prochain.</p> <p>Vous trouverez en pièce jointe un pdf bilingue avec les informations clés et les normes de qualification.</p>
<p>Inquires should be directed to the following SNB Staff</p> <p>Jill Ramsey at info@swimnb.ca - general inquiries, Registration and Officiating</p> <p>Andrea Creer-Landine at technical@swimnb.ca - Coaching, Meets and Swimmers/Technical & Camps</p>	<p>Les demandes de renseignements doivent être adressées au personnel suivant de NNB</p> <p>Jill Ramsey à info@swimnb.ca - renseignements généraux, inscription et arbitrage</p> <p>Andrea Creer-Landine à technical@swimnb.ca - Entraînement, rencontres et nageurs, technique et camps</p>